



Cérémonie de citoyenneté et cérémonie d'accueil dans la citoyenneté française, c'est quoi ?

En mars dernier, une trentaine de jeunes âgés de 18 ans ont répondu présent à l'invitation à la cérémonie de la citoyenneté organisée à la Maison des Associations. Cette cérémonie, empreinte d'une forte symbolique républicaine, a été l'occasion pour le Maire d'aller à la rencontre des jeunes nouvellement inscrits sur les listes électorales. Un moment solennel permettant au Maire de rappeler les grands principes de la République française, l'importance du droit de vote et de remettre le livret du citoyen présentant les droits mais aussi les devoirs civiques de ces citoyens majeurs. La cérémonie a également permis de concrétiser l'entrée dans la nationalité française d'une Epleumienne. La reprise, à l'unisson, de la Marseillaise est venue clore ce moment chaleureux et hautement symbolique pour l'ensemble des participants.

LE CHIFFRE À RETENIR

Plus de **80 jeunes Epleumiens** ayant atteint la majorité seront appelés à se rendre aux urnes le **26 mai prochain** à l'occasion des élections européennes, grand rendez-vous citoyen de 2019.

En 2019, Saint-Apollinaire accueille les championnats de France de Pétanque

Les 31 août et 1^{er} septembre 2019, Saint-Apollinaire aura le plaisir et l'honneur d'accueillir le championnat de France de pétanque, en partenariat avec la ville de Dijon. Dernièrement, la Fédération Française de Pétanque et de Jeu Provençal (F.F.P.J.P.) et plusieurs jeunes champions ont été reçus en mairie pour signer la convention d'organisation de cet événement au rayonnement national. Tous les ans, ce sont 12 Championnats de France qui sont organisés partout en France. Cette année, 256 joueurs venus de la France entière et des DOM-TOM s'affronteront lors de la doublette séniors masculins et le tête-à-tête féminin. Ces rendez-vous très attendus de la saison sportive de pétanque, permettent de rassembler plusieurs générations de joueurs autour d'une même passion. Au-delà des performances, cette discipline cultive, en effet, l'art de lier le sport et la convivialité.



Les ateliers créatifs s'exposent à la Maison des Associations



La retraite n'est pas n'est pas signe d'inactivité et le fait de vieillir n'empêche en rien la créativité... Bien au contraire ! Chaque année, la Maison des Associations accueille les travaux créatifs réalisés tout au long de l'année par les ateliers Tricot & Broderie, Peinture et Sculpture sur bois de l'Office Municipal des Aînés. Les visiteurs sont venus nombreux à l'inauguration pour découvrir la diversité des œuvres exposées. Chaque semaine, les ateliers créatifs se retrouvent pour des moments de partage, d'échange de savoirs et de techniques sous la houlette de Françoise Brissaire Delcourt pour la peinture, Josette Roblot pour la Broderie & Tricot et Alain Simonot pour la sculpture sur bois. Si vous souhaitez participer à un de ces ateliers, n'hésitez pas à contacter l'OMA au 03 80 78 15 81.

SCULPTURE : mercredi 18h - 20h & vendredi 18h - 20h

PEINTURE : lundi 14h - 17h

TRICOT /CROCHET : mardi de 14h à 17h

